

Dossier de prensa

11 noviembre – 17 noviembre



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



En Cuenca hay entre 20 y 30 pacientes pediátricos adolescentes con diabetes tipo I

Así lo ha anunciado el jefe de Endocrinología Pediátrica del Hospital Virgen de la Luz de Cuenca, el Dr. Juan Manuel Rius Peris en la rueda de prensa celebrada este martes en el Colegio de Médicos de Cuenca con motivo del Día Mundial de la Diabetes. También asistió la jefa del Servicio de Endocrinología del Hospital Virgen de la Luz de Cuenca, la Dra. D^a Dulce M^a Calderón Vicente y el presidente del Colegio Oficial de Médicos de Cuenca, el Dr. D. Carlos Molina Ortega.

Fuente: <https://comcuenca.org/en-cuenca-hay-entre-20-y-30-pacientes-pediatricos-adolescentes-tipo-i/>

Oferta de empleo. Médico Especialista Medicina del Trabajo

Como empresa especializada en Gestión Sanitaria y Servicios Médicos, desde Grupo Quirón Salud, busca un médico/a especialista en Medicina del Trabajo o Familia. Como requisitos está tener la especialidad y estar colegiado/a dentro de España. Las funciones serán las propias de la medicina asistencial en servicio médico de empresa y seguimiento de IT. Se ofrece contrato indefinido de 12 horas semanales distribuidas en tres días a la semana.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-a-4/>

Expertos reclaman un marco legal homogéneo internacional para poder ejercer la Medicina en las mejores condiciones

Expertos de Europa y Latinoamérica reunidos en el I Encuentro Internacional del Programa PAIME han abordado la “visión actual sobre la salud del profesional de la Medicina y su protección desde las organizaciones que lo representan y los SNS”.

Fuente: <https://www.infosalus.com/actualidad/noticia-expertos-reclaman-marco-legal-homogeneo-internacional-poder-ejercer-medicina-mejores-condiciones-20231110123306.html>

Los premios PAIME resaltan las prácticas que mejoren la salud del colectivo médico en España y la calidad de la atención a la ciudadanía

En el arco del X Congreso Nacional del PAIME, se celebró la entrega de los VII Premios PAIME otorgados por la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) en reconocimiento a la trayectoria, compromiso y labor de profesionales, organismos y Administraciones que velan por la salud de los médicos españoles y, con ello, la calidad de la atención a la ciudadanía.

Fuente: <https://fpsomc.es/noticias/los-premios-paime-resaltan-las-practicas-que-mejoren-la-salud-del-colectivo-medico-en>

La profesión médica defiende la equidad y la cohesión nacional del sistema MIR actual

Con relación a las informaciones publicadas sobre los acuerdos entre distintos grupos políticos al respecto de la transferencia de la gestión del MIR a distintas Comunidades Autónomas, el Foro de la Profesión Médica expresa su profunda preocupación y rechazo ante una medida que genera desigualdades en la formación, provoca falta de cohesión en los estándares de calidad a nivel nacional y dificultades en la movilidad y homologación de profesionales.

Fuente: <https://colegiodemedicos.es/sistemamir/>

Agenda formativa de Colegios de Médicos (noviembre)

Remitimos información sobre algunas actividades formativas que van a celebrarse durante noviembre, y que se han añadido recientemente a la Agenda formativa de Colegios de Médicos. Esperamos que sean de vuestro interés.

Fuente: <https://comcuenca.org/agenda-formativa-de-colegios-de-medicos-noviembre/>

Expertos coinciden en la necesidad de armonizar la regulación europea de datos sanitarios

El Dr. Tomás Cobo, presidente del Consejo General de Médicos (CGCOM), ha sido el encargado de dirigir la mesa redonda “Espacio europeo de datos sanitarios”. En la introducción de la mesa, ha recordado la conferencia impartida por Gabriel López Serrano en este mismo congreso, de la que ha destacado la importancia de que los reglamentos de protección de datos sean globales y no locales.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/expertos-coinciden-en-la-necesidad-de-armonizar-la-regulacion-europea-de-datos-sanitarios/>

El derecho sanitario, herramienta para una sociedad más justa y saludable

El presidente del Consejo General de Médicos, Dr. Tomás Cobo, fue el encargado de conducir el acto de inauguración del XXIX Congreso de Derecho Sanitario. Durante su intervención, recalcó la importancia de adaptar las normativas al contexto y ámbito europeo “ese es el camino que debemos tomar en pleno siglo XXI. No toca hablar de regionalización del MIR o de las homologaciones de los títulos, todo lo contrario, tenemos que trabajar para converger con Europa para buscar la mayor seguridad clínica para todos”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-derecho-sanitario-herramienta-para-una-sociedad-mas-justa-y-saludable/>



Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca